
令和４年度 大阪府立豊中支援学校 第２回 学校運営協議会記録 

 

１、日時：令和４年９月 22日（木）10:30-11:45 

２、場所：本校調理室 

３、構成：＜ 委員 ＞ ６名（うち２名は意見提出） 

＜事務局＞ 校長、教頭２名、首席２名、教諭４名 

＜ 傍聴 ＞ なし 

４、内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

●上記のとおり報告等を行い、各委員よりご意見をいただいた。 

  新たな知的障がい支援学校の開校に伴う通学区域割の変更について 

  ・児童生徒数増加により、教科専用の特別教室がホームルーム教室に次々と転用されている状況を目の

当たりにしていることや、大阪府市の支援学校の垣根がなくなっている現在、致し方ない判断である

ことは理解できる。大きな環境変化に対応できるように児童生徒、保護者とも不安なく新しい学校に

打ち解けていけるよう、きめ細やかなサポートをお願いしたい。 

・新校開校に伴う通学区域割の変更への丁寧な対応を引き続きよろしくお願いしたい。 
 

学校教育自己診断、学校生活アンケートの実施について 

  ・校内人事や PTA活動への設問において、すべての教職員、保護者が判断することが難しい設問にお

いては、文言を調整して実施することも検討してはどうか。 

  ・PTA活動については、PTA運営だよりでの広報を継続することとあわせて、教職員への周知も重ね

て意識していきたい。（回収率についてご質問があり、昨年度の回収率をお答えした。） 
   

ICT活用実践報告 

◎１人１台端末（タブレット端末）を実際に操作していただき、Google Classroomを活用した授業実

践を実体験していただきながら進捗報告を行った。 

  ・地域の学校においても、保証や wifi 環境などの課題があり試行錯誤が続いている。支援学級や登校

することが難しい児童生徒への ICT利活用においても情報交換をしていきたい。 

  ・自発的なコミュニケーションに着目した、生活ツールとしての活用実践という力点にも期待したい。 
 

学校ブログについて 

  ◎学校ブログにおいて【防災】【キャリア教育】【ICT活用】の取り組みを記事にして発信していること

とあわせて、各学部で更新が始まっている内容の報告を行った。 
 

５、今後の予定 

  第３回 令和５年２月 10日（金）10:30－11:30 

10:30 
第２回協議会次第説明 

校長挨拶 

（ 事務局 ） 

（ 校 長 ） 

10:35 

報告及び協議、質疑応答 

・新たな知的障がい支援学校の開校に伴う通学区域割の変更

について 

・学校教育自己診断、学校生活アンケートの実施について 

・ICT活用実践報告 

・校内の防災実践と学校ブログについて 

（ 副会長 ） 

（ 校 長 ） 

 

（ 首 席 ） 

（ 担当教諭 ） 

（ 首 席 ） 

11:45 事務連絡 （ 事務局 ） 


